

たくさんの人の感染対策に、すごく助けられていると思います。

新型コロナウイルスに感染した方々に対する心ない悪口は、よくないことだと理解してほしい。

部活動では、多くの大会が中止されたが「何を与えられた」ではなく「与えられたものをどう使うか」に焦点を当て、「この環境の中で」最高の努力ができるように取り組んでいます。

今回のような出来事は、今後も起きうることなので、未来に備えた訓練だと思って過ごしています。

以前のように友達と家に集まって遊べないのがつらい。もし休校になったら、オンライン授業を導入してほしい。

# 議会だより



# いちさんぱち

2020年11月号

常任委員会	1
一般質問	3
議案・請願審議結果	9
Doors -トピックス-	裏表紙

## 千秋中学校

写真は、三密を避けて、給食を食べる様子や、音楽の歌唱指導を行う様子です。感染予防しながら教育活動を行う学校現場の努力がみられます。また、吹き出しのメッセージは千秋中学生から届けられた、コロナ禍に対する素直な思いです。

## 校長メッセージ

「本気の千秋」を合言葉に、全生徒が何事にも本気で取り組み、あきらめないで最後までやりきる生徒の育成を目指しています。また「創造力」と「想像力」を鍛えることを常に意識し、未来に生きる力をはぐくんでいます。(校長 稲垣 淳子)

## 9月定例会の概要

9月定例会は、9月2日から25日まで24日間の会期で行われました。

- 9月2日の開会日には、一般会計の補正予算案など15議案と7件の報告が市長から提出されました。
- 9月8日、9日の2日間に20人の議員が市政全般に対する一般質問を行いました。9日には開会日に提出された議案及び報告の質疑を行い、その後、議案と請願書5件を常任委員会に付託しました。
- 9月14日～17日までに開催した総務・福祉健康・経済教育・建設水道の各常任委員会において付託された各議案を審査しました。
- 9月25日の閉会日には、各常任委員会委員長から審査結果が報告され、討論を経て、市長から提出された議案のうち12議案を原案どおり可決し、認定議案3件を継続審査としました。また、前回からの継続審査を含む8件の請願書については、1件を採択、7件を継続審査としました。その後、議員から3件の議案を提出し、いずれも可決しました。さらに、市長から8件の議案と4件の報告が追加で提出され、同意議案1件を同意し、認定議案7件を継続審査としました。

議案等の内容については、広報一宮4、5ページ及び一宮市のウェブサイト(ホームページ)をご覧ください。

- ID 1019392(条例関係)
- ID 1033093(令和2年度予算)

各記事に掲載の ID (7桁の数字) を、市ウェブサイトの「ページID検索」に入力すると、該当記事の情報がダイレクトに表示されます。 ID 1000010 表示